

## IMPLIQUER ACTIVEMENT LES MANAGERS AU CŒUR DES PROJETS INSTITUTIONNELS ET INITIATIVES STRATÉGIQUES



Le CHUAP place les Managers au cœur des projets institutionnels, en les impliquant activement dans des initiatives stratégiques. Ces projets incluront :

- L'innovation organisationnelle, visant à repenser les processus et à améliorer l'efficacité des services
- La prévention des risques professionnels, en intégrant les managers dans les démarches de sécurité et de bien-être des équipes
- L'amélioration des conditions de travail, via des projets collaboratifs renforçant à la fois la qualité du service aux usagers, la qualité des prestations et la qualité de vie au travail

En affirmant leur rôle central dans la gestion des projets, au niveau du service et du Pôle, le CHUAP promeut une Gouvernance équilibrée, solidaire, renforçant l'autonomie et la capacité décisionnelle des Managers, dans le respect du processus de gestion des projets institutionnels.

